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证券代码：002661                                 证券简称：克明食品 

陈克明食品股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     

投资者关系活动

类别 

█特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人数 

华西证券卢周伟、吴越，宝盈基金张若伦，银华基金李爽、王

丽敏，博道基金陈磊，冠通期货赵琰，远策投资刘英杰，广发

基金孙琳，泰康资产卢日欣，新华基金张霖，大摩基金苏香，

平安基金吴海立，诺德基金姜禄彦，玖鹏王语加，景泰利丰刘

虓虓。 

时间 2022年 12 月 28日 

地点 电话交流 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书陈燕女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

沟通与交流的主要情况: 

1、刚刚看到公司公告了定增的进展，想问一下定增后续

的安排？ 

近日，公司 2022年非公开发行 A股股票的申报材料已经被

中国证监会受理了，后续就是等待证监会反馈及审核结果。 

2、请您介绍一下兴疆牧歌的基本情况？ 

兴疆牧歌现具备 80 多万头的出栏能力和 50 万头的年屠宰

能力。近两年生猪行情不太好，规模有所收缩，2021年年出栏
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量在 40万头的水平。正是因为其体量有限，所以管理层对于内

部的管理相对比较精细，在这一轮猪周期里面，很多生猪养殖

企业都经历了亏损，但兴疆牧歌在这轮猪周期过程中，业绩最

差的时候也实现了几千万的利润，最好的时候达到了 4 个多亿

的利润，可见其管理体系、业务体系是比较有竞争力的。且兴

疆牧歌绝大部分产能都是在非洲猪瘟出现以后投建的，其选址

多为荒漠、雪原、密林，建立了高标准的防疫防病体系，其生

物安全方面也取得了不错的成果。目前公司对兴疆牧歌也是在

熟悉的过程中，后续再根据交易的进展情况做详细的沟通。 

3、对于生猪养殖来讲，新疆是一个比较好的地理位置吗？ 

兴疆牧歌当初选址在新疆，主要有以下几个方面的考虑：

第一是新疆地广，其对环保的要求相对优于疆外；第二新疆天

气干燥，更利于防疫防病；第三，兴疆牧歌与公司新疆挂面生

产基地差不多同期选址，创始人希望就近利用哈萨克斯坦的进

口粮食；第四，兴疆牧歌的生猪养殖技术起源于新疆团队。综

合上述原因，兴疆牧歌就在新疆立足，然后再逐步向内陆发展，

就目前兴疆牧歌的养殖基地中，广西养殖基地综合而言是最优

的选址。 

4、公司面粉的现有产能及销售情况怎么样？未来是否有

新增产能的计划？ 

（1）公司现有面粉年产能 80 多万吨，面粉产能近几年都

不会有大的增加。（2）面粉还是主要用作挂面、方便食品的生

产原料，外销面粉与上年同期相比，整体销量应该是下降的趋

势。 

5、现在面粉大概多少供面条工厂生产用粉？外售面粉的

毛利率是怎样的水平？ 

（1）截止 11 月，公司外销面粉的占比不到 15%，绝大部
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分面粉都是自供消耗的。 

（2）外销面粉的毛利率较 2021年是上涨的，2021年外销

面粉的毛利率不到 1%，2022年前三季度外销面粉的毛利率大概

在 4 个点，全年外销面粉的毛利率水平预计和前三季度水平差

不多。 

6、公司怎么看待疫情后挂面行业的格局，包括挂面需求

的变化？ 

疫情确实把挂面的需求有所放大，但其实这两年单挂面产

品的整体需求是有略微下降的，其中低端面条的需求下降比较

明显，高端差异化的需求反而增加了，低端产品需求的减少与

消费者减少主食摄入、主食选择多元化等有关，高端产品需求

增加的主要原因是高端差异化产品满足了消费者差异化需求。

消费者的消费习惯并没有因为疫情发生特别大的变化，更多的

还是取决于消费者本身的消费需求，所以从公司的角度而言，

挂面行业的需求不会因为疫情结束而出现特别明显的下降。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 12 月 29日 

 


